



17.12.2015 14:30 CET

Spenden statt Schenken – Manpower übergibt Weihnachtsspende an Bärenherz

Unter dem Motto „Spenden statt Schenken“ verzichtete die ManpowerGroup auf Weihnachtsgeschenke, um mit diesem Geld soziale Projekte zu unterstützen. Nach dem Erfolg des vergangenen Jahres, unterstützt die ManpowerGroup in diesem Jahr erneut bundesweit verschiedene regionale Projekte mit einer Spendensumme von insgesamt 30.000 €.

Die Mitarbeiter der Leipziger Filiale wählten für ihre Spende in der Höhe von 500 Euro das Kinderhospiz Bärenherz aus. Übergeben wurde diese am 17.

Dezember von Franziska Oehlert und Manuela Falkenberg.

Wir bedanken uns bärenherzlich für diese Zuwendung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314